

## Oberstufe an der „Bertha“ kurz vor Genehmigung

**Main-Kinzig-Kreis/Nidderau** – „Die Errichtung einer gymnasialen Oberstufe an der Bertha-von-Suttner-Schule ist in greifbarer Nähe.“ Dies teilte Schuldezernent Winfried Ottmann (CDU) zur Kreistagssitzung am Freitag mit. Nachdem der Kreistag in seiner Sitzung vom 14. Juli 2023 die Teilfortschreibung des Schulentwicklungsplanes zur Errichtung einer gymnasialen Oberstufe an der Bertha-von-Suttner-Schule beschlossen hat, wurde dem Main-Kinzig-Kreis als Schulträger zwischenzeitlich vom Hessischen Ministerium für Kultus, Bildung und Chancen Gelegenheit gegeben, eine Stellungnahme zum Erlassentwurf abzugeben. Der Erlassentwurf sieht die Genehmigung der Teilfortschreibung des Schulentwicklungsplanes zur Errichtung einer gymnasialen Oberstufe an der Bertha-von-Suttner-Schule in Nidderau zum Schuljahr 2024/25 vor.

„Nach befürwortender Stellungnahme durch den Main-Kinzig-Kreis als Schulträger wird nun nach Zeichnung des Kultusministers das beteiligungsrechtliche Verfahren beim Hauptpersonalrat Schule eingeleitet. „Es ist insofern davon auszugehen, dass der Genehmigungserlass dem Main-Kinzig-Kreis in Kürze zugehen wird“, schreibt der Kreisbeigeordnete Ottmann. jow